

Miguel Díaz-Canel salue le rôle de la science dans la transition vers une nouvelle normalité



La Havane, 9 octobre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré que la transition vers la nouvelle normalité qu'une grande partie du pays connaît aujourd'hui est également le résultat des contributions des scientifiques dans la lutte contre le Covid-19.

Lors d'une réunion avec des experts de divers secteurs scientifiques, le président a souligné que l'application des protocoles de traitement conçus par les spécialistes cubains et les produits innovants créés dans le pays ont contribué à sauver la vie de 90,2 % des personnes qui ont contracté à Cuba le nouveau coronavirus.

Díaz-Canel a rappelé que 100 % des cas confirmés de Covid-19 et de leurs contacts sont traités dans notre pays, sans que les services de soins intensifs ne s'effondrent.

«Ces résultats nous remplissent de fierté pour la science cubaine », a déclaré le président, qui a ajouté que l'étape qui commence pose de nouveaux défis à ce secteur.

Lors de la réunion, le Dr Ileana Morales, directrice de la science et de l'innovation technologique au ministère de la Santé, a évoqué les principes de travail du pays: la protection de la population en bonne santé afin qu'elle ne tombe pas malade ; des confirmés afin qu'ils ne s'aggravent pas ; des patients graves et critiques afin qu'ils ne meurent pas; et des convalescents afin que les conséquences soient minimales.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236399-miguel-diaz-canel-salue-le-role-de-la-science-dans-la-transition-vers-une-nouvelle-normalite>



Radio Habana Cuba